

Verlag von Julius Hoffmann, Stuttgart

□ Z

In den nächsten Tagen erscheint das erste Heft meiner Kriegszeitung

Der Völkerring

Die einzelnen Hefte, die im Abstand von 8 bis 14 Tagen aufeinander folgen, bilden eine sorgfältig gegliederte, lückenlose

Chronik der Ereignisse seit dem 1. Juli 1914

an den Wendepunkten durch Stimmungsbilder und packende Schilderungen von Augenzeugen lebendig veranschaulicht. Sie werden auch Briefe und Berichte aus der Feder bedeutender Persönlichkeiten bringen, die im Feld stehen oder die von der Heimat aus mit sorgendem, aber doch nicht zagem Herzen dem Gang der Dinge draußen folgen, die unser aller Schicksal in sich tragen. Das Werk als Ganzes wird für jeden eine bleibende, sichtbare Erinnerung an diese fürchterliche und doch so große Zeit werden, zugleich — da es unmittelbar aus ihr heraus geboren ist — ihr Selbstzeugnis gegenüber dem kommenden Geschlecht, gewissermaßen ihr Tagebuch.

Das erste Heft enthält

Die Dokumente über die Vorgeschichte des Kriegs

Der Preis des Heftes beträgt 30 Pfennig ord.

Rabatt in Kommission 25 Prozent,
bar 30 Prozent; Freieremplare 7/6

Das erste Heft liefere ich bar mit 50 Prozent Rabatt

Firmen, die sich energisch für das Unternehmen verwenden wollen, bitte ich, sich mit mir direkt in Verbindung zu setzen.